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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.1250 12021. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 
Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o secretário de meio ambiente, 
Senhor Ivaldo Sales Nascimento Júnior Solicitando, A LIMPEZA, 
CONSERVAÇÃO E CAPINAGEM DOS LOGRADOUROS PÚBLICOS DO 
POVOADO SALOBRO, EM ESPECIAL, NA QUADRA DE ESPORTES 
DAQUELA LOCALIDADE. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares que residem na localidade citada, bem como, através 

de visita in loco, verificamos a necessidade de capinagem em toda a 

extensão do referido povoado, em especial, na quadra de esportes, uma vez 

que a vegetação está "tomando de conta" dos logradouros públicos do povoado 

em comento. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao poder público municipal, que observe as 

demandas importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade 

local, ao passo em que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos munícipes que 

residem no povoado Salobro. 

Sala das Sessões, em 10 de setembro de 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFI SO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1260 / 2021. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 
Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o secretário de meio ambiente, 
Senhor lvaldo Sales Nascimento Júnior. Solicitando, A LIMPEZA, 
CONSERVAÇÃO E CAPINAGEM DOS LOGRADOUROS PÚBLICOS DO 
POVOADO XINGOZINHO, EM ESPECIAL, NA QUADRA DE ESPORTES E 
CEMITÉRIO DAQUELA LOCALIDADE. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares que residem na localidade citada, bem como, através 

de visita in /oco, verificamos a necessidade de capinagem em toda a extensão 

do referido povoado, em especial, na quadra de esportes e cemitério, uma vez 

que a vegetação está "tomando de conta" dos logradouros públicos do povoado 

em comento. Em tempo, NOTICIAMOS, ao poder público municipal, que 

observe as demandas importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela 

sociedade local, ao passo em que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos 

munícipes que residem no povoado xingozinho. 

Sala das Sessões, em 10 de setembro de 2021 

Gilmár Vares Silva 
(Gilma io Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO ONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1261 /2021. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 
Luiz Barbosa de Deus, juntamente com a Secretária de Desenvolvimento 
Social, Senhora Cíntia Rosena de Deus e o Secretário de Saúde, Senhor 
Adonel Gomes de Sá Júnior, SOLICITANDO A CRIAÇÃO DO CENTRO DE 
VALORIZAÇÃO DA VIDA (DISK SAÚDE MENTAL), TENDO EM VISTA O 
ALTO ÍNDICE DE SUÍCIDIOS VERIFICADOS NA CIDADE. 

JUSTIFICATIVA: 

Prima facie, cumpre esclarecer que nossa cidade, nem tampouco o mundo, é o 

mesmo, após a famigerada pandemia, COVID-19, que ainda assola a 

sociedade Brasileira, e Paulo Afonsina. 

Dentro desse contexto, verificamos o alto índice de suicídios cometidos por 

populares em nossa cidade, isso advindo de vários problemas sociais, bem 

como, advindo da pandemia covid 19, que ainda nos castiga, retirando a vida 

de nossos cidadãos. 



Dessarte, o presente requerimento, visa, a criação de um centro 

especifico para atender a demanda local, serviço este que pode ser 

prestado por uma equipe multiprofissional com psicólogos e assistentes 

sociais, aonde o poder público municipal, disponibilizará um número 

(DISK SAÚDE MENTAL), onde o profissional de psicologia atenderá as 

pessoas via telefone, dando os encaminhamentos que se fizerem necessários, 

acompanhando o cidadão de nossa cidade no sentindo de "impedir" que o 

mesmo cometa o suicídio. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao poder público municipal, que observe as 

demandas importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade 

local, ao passo em que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos 

Munícipes. 

Sala das Sessões, em 15 de Setembro de 2021. 

Gilmári Soares Silva 
(Gilmário Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAUL• AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1262 /2021. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 

Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o secretário de Infraestrutura, Senhor 

Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A IMPLANTAÇÃO DE UMA FAIXA 

DE PEDESTRES ELEVADA NA RUA PADRE LOURENÇO, EM FRENTE A 

FARMÁCIA SÃO PEDRO NO BAIRRO TANCREDO NEVES II (BTN 2) 

Sala das Sessões, em 15 de setembro de 2021 

GilmárR Soares Silva 

(Gilmário Marinho) 
- Vereador - 

rjEmSTI.0 RW1
JQJ 	

:39111TO PROT. N° 
Tni-LO de 20_,A.  

A 
Sucre o AcIrn1 strriflyn 



ROVADOW NA SESSÃO N°  n2C).11 ) 
L) sai  POR 

C,ONTRA 

rzA DA C.M.IFA. 

t'3 	
ROT o pErifr Na iff 	 tio) 

hto  de 20 e.24 

Soera 	minIstratIva 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1263 / 2021. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 
Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o secretário de Infraestrutura Senhor 
Francisco Alves de Araújo, Solicitando, A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA 
(CENTRO DE CONVIVÊNCIA) E IMPLANTAÇÃO DE UM PONTO DE 
ÔNIBUS URBANO EM TERRENO LOCALIZADO NA AVENIDA BEIRA RIO, 
BAIRRO JARDIM BANIA (ÁS MÁRGENS DO CANAL DA PA4). 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares que residem na localidade citada, bem como, através 

de visita in loco, (fotografias em apenso). Verificamos a necessidade da 

construção da referida área de lazer uma vez que se trata de área de domínio 

público, e que, segundo a comunidade local, aquele espaço por diversas vezes 

foi invadido para construção de residências, sendo que a Prefeitura Municipal 

interviu em tempo hábil, não permitindo a usurpação do bem público ora em 

comento. 



Dessarte, a sociedade que reside no local, e a população em geral, suplica ao 

poder executivo do município para que seja construído no terreno em 

referência uma praça (centro de convivência), com um ponto de ônibus urbano 

no sentido de se levar aos munícipes que residem naquele bairro, mais uma 

opção de lazer, entretenimento e qualidade de vida, inclusive atendendo as 

pessoas idosas que residem naquela localidade que terão um espaço amplo 

para atividades físicas através de aparelhos que estão sendo instalados por 

diversas praças de nossa cidade. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao poder público municipal, que observe as 

demandas importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade 

local, ao passo em que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos munícipes que 

residem no Bairro Jardim Bahia e adjacência. 

Sala das Sessões, em 11 de Setembro de 2021. 

Gilmári Soares Silva 
(Gilmário Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AF 1 NSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1264/ 2021. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 
Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Administração, Senhor 
Cleston Andrade Cavalcante, SOLICITANDO A IMPLANTAÇÃO DE UM 
SEMÁFORO NO CRUZAMENTO DA RUA PADRE LOURENÇO COM A RUA 
AFONSO RAIMUNDO DO NASCIMENTO NO BAIRRO TANCREDO NEVES 
II (BTN 2). 

Sala das Sessões, em 15 de setembro de 2021. 

Gilmári Soares Silva 
(Gilmario Marinho) 

- Vereador - 
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Gilmário Soares Silva 
(Gilmário Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO ONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.1267/ 2021. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 

Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o secretário de Infraestrutura, Senhor 

Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA 

DAS SEGUINTES RUAS DO CONDOMÍNIO "MINHA CASA, MINHA VIDA", 

NO BAIRRO SIRIEMA I: 

RUA A, RUA B, RUA C, RUA D, RUA E, RUA F, RUA G; 

Sala das Sessões, em 16 de setembro de 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO A NSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1272 /2021. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

requalificação da Rua Marechal Rondon, em termos de sinalização 

vertical e horizontal. 

Justificativa 
Tem como objetivo requalificar e ordenar toda a rua, visando melhorar 

as condições de trafegabilidade e deslocamento para motoristas e pedestres, 

além de garantir a mobilidade e acessibilidade para todos e, desta formar, 

promover mais qualidade de vida à população. 

Sala das Sessões, em 14 de setembro de 2021. 

Leda M a Araújo Chaves 
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